Kursabschluss Nachwuchs Armbrust 10 m

(fk) Am traditionellen Kursabschluss-Schiessen 10 m Armbrust traten 121 Schützinnen und Schützen der Alterskategorien Jugend und Junioren zum Wettkampf an. Ein grosser Dank gehört dabei den Nachwuchsleiterinnen und - Leitern sowie den Eltern, welche diese nach Wil zur Schiessanlage Thurau gebracht haben. Weitere 38 Jugendliche haben ihren Kurs mit dem Vorschiessen des Wettkampfprogramms zu Hause abgeschlossen.

In der grossen Thurau-Anlage war ein reibungsloser Ablauf organisiert, von der Scheibenzuteilung, fem Auswertungs-Team bis zur Abgabe der Auszeichnungen. Auch das Restaurant war jeglichem Ansturm gewachsen und alle erhielten ihre Portion frische Spaghetti mit 3 Saucen zur Auswahl ohne Wartezeit. Beim Schiessen sah man die jugendlichen Sportlerinnen und Sportler voll konzentriert, um die 20 Pfeile wie gelernt sauber abzugeben, und es wurden sehr gute Resultate erzielt. Betreuerinnen und Betreuer jeglichen Alters standen mit grossem Engagement ihren Burschen und Mädchen bei, lobten, beruhigten und spendeten wo nötig auch Trost. Erfreulich ist auch der grosse Anteil an Mädchen und jungen Damen in unserem Schiesssport, und diese mit Erfolg. In der Rangliste "stehend frei" sind 8 Schützinnen in den ersten 10 Rängen! Am Absenden durften die ersten 3 jeder Kategorie von der Zentralpräsidentin Gaby Nägeli den Spezialpreis entgegennehmen. Neben dem Schiessen blieb auch Zeit für generations- und zeitgemässes Spielen mit I-Pot und Tablet.

Am Nachmittag traten die in den Vorrunden qualifizierten Teams zum Halbfinal und Final der Nachwuchs-Mannschafts Meisterschaft an. Im spannenden Final der Liga 1 siegte Herisau-Waldstatt (Carmen und Ralf Zellweger, Linda Hansmann) mit 555 Punkten vor Bürglen 1 (Matthias Brüschweiler, Monika Hurschler, Sian Brenner. Der 3 Podestplatz gehört dem Trio Neuwilen mit Denise Inauen, Fabian und Nicole Bösch.

Auch der Final der Liga 2 war bis zur letzten Passe offen. Hier gewann das Team von Buhwil-Neukirch (Mara und Jasmin Schönholzer und Sandro Bachmann mit 521 Punkten vor Frutigen (Joèlle Baumgartner, Raphael Zürcher und Sina Müller) 511 Pt. Um den 3. Podestplatz kämpften Bucheggberg und Schaffhausen. Bronze gewann Bucheggberg und für den 4. Rang gab es die "Schoggi-Medaille".

Besonderer Dank gebührt Wettkampfleiter Fritz Brönnimann und seiner Crew für den unermüdlichen Einsatz bei Vorbereitung und Durchführung sowie allen Helferinnen und Helfern von den Armbrustschützen Wil.